

# Sports de Neige : P.V. de l'Assemblée Générale du 13.12.2012

L'assemblée commence à 19h45

## 1. Remerciements aux membres présents.

Présences : Claude-Yvan Marcoz, Bénédicte Marcoz, Natacha Bruchez, Xavier Bruchez, Jean-François Coquoz, Paola Salerno, Jean-Michel Richard, Marie-Jo Althaus, Jacques Fellay, Jean-Didier Roch, Jean-Paul Lugon, Christelle Savary-Bouchard, Jean Bonvin, Anne-Lise Clerc, Stéphane Janin, Laurent et Constance Rey, Stéphanie Rappaz

Excusés : José Roch, Marie Lavanchy, Xavier Lavanchy, Philippe Besse, Emmanuelle Es-Borrat, Luc Bouchard, Louis Salerno, Mélanie Salerno, Romain Pellaud, Florence Imboden, Gilbert Lugon, Véronique Chetelat, Robby Clerc, Pierre-Benoît Veuthey, Jacques et Chantal Widmer, Anne-Françoise et Alain Fauquet, Hilikka, Tanja et Samuel Coquoz, Esther Roch, Chantal et Christian Gander, Valérie Fellay, Geneviève Janin, Corinne Broccard, Dominique Fasel, Famille Nussbaum

## 2. PV de l'AG 2011 circule dans l'assemblée.

Il n'y a pas de remarque, il est donc approuvé

## 3. Bilan des activités de la saison 2011 / 2012

- Superbe saison, bonnes conditions avec beaucoup de neige et sorties intéressantes. Claude-Yvan rappelle les points forts de ces sorties :
  - 1ère sortie Anzère, où nous avons profité du premier festineige.
  - 2ème sortie : Torgon : fricasse du diable !!! -13° avec sensation – 20° ! Il fait très froid mais nous profitons des abonnements gratuits de la société de gym. Le chocolat chaud fût bienvenu pour les petits comme pour les grands !
  - 3ème sortie : La Fouly, nous y étions une bonne vingtaine
  - 4ème sortie et là nous avons fait le plein de tout : nombre de participants, café Caroline, soleil, vue, neige et ambiance, tout y était !!! Le Berghaus était complet.
  - Suivi de la sortie à Zinal où nous étions 14
  - L'éternelle dernière à Grimentz : nous y étions à 12 et la poudre jusqu'aux yeux, la neige avait déposé son blanc manteau durant la nuit pour nous accueillir et nous donner l'envie d'y revenir
  - la quelques sorties nocturnes et en peaux de phoques pour certains d'entre nous. Nous remercions les organisateurs de ces sorties sur le pouce.
- Malgré le tri que nous avons fait concernant le nombre de membres de la société, nous sommes aujourd'hui 151. Pourquoi ce tri ? Depuis que nous avons repris le groupe de la SDN en main, certains noms y étaient inscrits. Après ces quelques années et malgré les courriers/courriels envoyés, nous n'avons pas reçu de nouvelles de leur part, nous avons donc pris la décision de les tracer de la liste. Ce n'est évidemment pas figé et si quelqu'un se représente, c'est avec plaisir que nous les inscrirons à nos côtés. Nous vous rappelons par ailleurs que les nouveaux sont les bienvenus, et s'ils devaient hésiter, qu'ils viennent essayer, ils en partiront certainement convaincus.

## 4. Comptes et cotisations

Bénédicte fait passer les comptes de la société SDN pour information, en rappelant qu'ils sont uniquement internes, seuls les comptes de la société de gymnastique sont officiels.

Après présentation au caissier de la société de gym, M Sansonnens, qui les a validés, voici le compte-rendu : les comptes de la section SDN sont positifs : 6265,90 (Actifs : 22685.70 et Passifs : 16419.80). Pourquoi un si grand saut ? Nous avons récupéré l'avoir du ski-club qui restait à la commune. Celui-ci était de 5262.70.

Merci au caissier pour son approbation.

Notre objectif premier concernant les comptes étant atteint puisque c'est celui d'auto-financer la saison, le comité en place propose de ne pas augmenter les cotisations cette année encore. Cette proposition est acceptée par un vote à mains levées à l'unanimité.

Pour rappel :

- Adultes : 30,-
- Couple : 50,-
- 16/18 ans : 20,-
- 14/15 ans : 10,-
- 0/13 ans : gratuit.

Nous demanderons cependant une petite participation lorsque nous prendrons le car comme cela a été fait ces dernières années.

Lors des déplacements, nous avons eu assez de places dans nos voitures. Sauf pour le we où nous avons demandé à la société Latthion voyage qui avait un bus de 72 places. Un seul a donc suffi et nous avons pu profiter de l'ambiance du we de la première minute à la dernière. Nous proposons de reprendre la même formule pour le we

prochain.

En fonction du nombre de participants, nous réévaluerons ce qu'il faut faire et demanderons une offre chez Evasion.

#### 5. Organisation et objectifs de la saison à venir 2012/2013

- Les sorties fixées : Natacha rappelle que le comité se réserve le choix des stations en fonction de l'enneigement. Sauf changement, voici les dates et lieux où nous nous rendrons :
  - Dimanche 6 janvier 2013: Les Diablerets
  - Dimanche 27 janvier 2013 : Nax (nouvelles installations)
  - Dimanche 24 février 2013 : Les Marécottes
  - Dimanche 3 mars 2013 : Zinal
  - Date à confirmer dès qu'elle sera fixée pour la dernière à Grimentz
- Le WE : 16/17 mars 2013 : nous aurons notre WE à Fiescheralp ! Attention :
  - il aura lieu par tous les temps !
  - il y a 72 places disponibles.
  - les inscriptions seront effectives dès réception du paiement des nuitées. Et nous ne prendrons que les 72 premiers inscrits, ...
  - top chrono !
- Quelques dates supplémentaires où les Bruchez et Marcoz ne seront peut-être pas présents :
  - Vendredi 25 janvier : clair de lune à Morgins **RV pris à 18h00 au parking du Midi**
  - Mercredi 6 février : sortie boules de neige à Mex pour les enfants
  - Vendredi 23 février : clair de lune à Mex **RV pris à 18h00 au parking du Midi**
  - Vendredi 29 mars : clair de lune à Morgins **RV pris à 18h00 au parking du Midi**
  - Tous les jeudis au Linga à Châtel : proposition de Vera Tutic : piste éclairée et gratuité des installations de 19:30 à 21:30

Bénédicte se charge de regarder avec Vera si elle veut organiser un des jeudis au Linga

- Les sorties sur le pouce organisées par celui qui veut.
- La sortie d'été le 24 août 2013
- La sortie "Festineige" à Anzère est agendée pour le samedi 13 janvier, un courriel suivra pour informer ceux qui sont partants. Attention, chacun doit s'inscrire individuellement.

#### 6. Divers :

- Rappel : merci de nous tenir au courant des "bons plans" des offres attractives des différentes stations. Autant en faire profiter tout le monde, en exemple : ski et hébergement gratuit pour les enfants de moins de 9 ans dans le domaine des alpes vaudoises.

Pour cela, il suffit de nous transmettre l'info (courriel, téléphone, ...) et nous la ferons suivre à tous ! C'est simple et ça peut nous permettre de réduire considérablement le prix de l'une ou l'autre de nos sorties.

- Concernant le we de cette année, nous avons essayé de demander un congé spécial aux écoles, pour pouvoir faire le pont et profiter de 4 jours à Fiescheralp, ... Claude-Yvan nous lit la réponse reçue de M Grandjean, c'est négatif !
- Photo : pour les photos, nous avons acquis un certain retard, Bénédicte demande si quelqu'un veut reprendre ce rôle, personne ne se porte volontaire, l'appel sera donné par e-mail des fois que nous aurions une réponse positive, nous transmettrons toutes nos photos à mettre sur le site

#### 7. Parole à l'assemblée :

Pas de prise de parole concernant l'AG, le comité est applaudit par l'assemblée qui est close à 20h15.

Nous passons à une petite agape et un bon vin chaud.